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          Протяженность участка строительства – 4500 м. Район проектирования – Новгородский. В ходе выполнения работы были решены следующие задачи: 1. Анализ природно-климатических условий района проектирования; 2. Выбор поставщиков дорожно-строительных материалов и конструкций и разработка схемы доставки материалов и конструкций на объект; 3. В соответствии с исходными данными определены объемы работ по строительству автомобильной дороги, разработана технологическая последовательность выполнения работ; 4. Произведено обоснование строительства в кадрах и в основных машинах и механизмах, а также в жилье, социально-бытовом обслуживании, электрической энергии, воде и сжатом воздухе, основываясь на организационно-технологической схеме строительства; 5. Описаны основные мероприятия по охране труда и окружающей среды; 6. Составлен календарный график строительства участка автомобильной дороги, включающий все этапы строительства. Рассчитаны нормативные сроки продолжительности строительства, основываясь на нормативной документации. 7. Определена сметная стоимость строительства дорожной одежды. В ходе работы применялись следующие программные обеспечения: Topomatic Robur, Autodesk AutoCAD, Microsoft Project.
        

        
          The length of the construction site is 4500 m. The design area is Novgorodsky. In the course of the work, the following tasks were solved: 1. Design of natural and climatic conditions of the area; 2. Selection of suppliers of road-building materials and structures and development of a scheme for the delivery of materials and structures to the object; 3. In accordance with the initial estimated data for the construction of the road, the budget sequence of works; 4. Justification of construction in personnel and basic mechanisms, as well as in housing, social and household services, electricity, water and water, ecological scheme; 5. Described the main measures for the protection of labor and the environment; 6. A timetable for the construction of a road section has been drawn up, including all stages of construction. The standard terms of construction duration have been calculated. 7. Estimated cost of pavement construction has been determined. During the work, the following software was used: Topomatic Robur, Autodesk AutoCAD, Microsoft Project.
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